



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Abogados y criminólogos analizan la justicia en las prisiones

3 OCT 2016 Sociedad



El Coloquio *Castigar e integrar desafío de la justicia en las prisiones* se realiza este lunes 3 y martes 4 de octubre en el auditorio del Tribunal Supremo de Elecciones en San José.

La Facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica realiza durante la presente semana el **Coloquio: Castigar e integrar: los desafíos de la justicia en las prisiones**, con la participación de especialistas en derecho, sociología, ciencias políticas y criminología, tanto académicos como autoridades nacionales e invitados internacionales.

El tema se desarrollará este lunes 3 de octubre y martes 4 de octubre en una conferencia y dos mesas redondas abiertas a todo público en el auditorio Francisco Sáenz Meza, del Tribunal Supremo de Elecciones, en San José, a partir de las 5 de la tarde.

Este lunes la moderadora será la Ministra de Justicia M.Sc. Cecilia Sánchez quien presentó la conferencia del Dr. Adelino Braz, director del Instituto Francés para América Central, quien diserta sobre **Los 40 años después de vigilar y castigar actualidad de la reflexión de Michel Foucault sobre las cárceles.**

Posteriormente habrá una mesa redonda sobre el tema: **La cárcel y el juez: ¿justicia restaurativa o lógica punitiva?** con la participación del decano de la Facultad de Derecho de la UCR Dr. Alfredo Chirino, el M.Sc. Norberto Garay, juez del Tribunal penal de Heredia y el Dr. Roy Murillo, juez de Ejecución de la pena.

Este martes 4 de octubre la mesa redonda será sobre **La cárcel y el detenido** y en ella participarán la Dra. Claudia Palma, profesora de la Escuela de Antropología de la Universidad de Costa Rica; la licenciada Vanessa Beltrán profesora de la Escuela de Ciencias Políticas e investigadora del Centro de Investigación y Estudios Políticos (CIEP).

También participan la M.Sc. Marcia Aguiluz, directora del Programa del Centro por la justicia y el derecho internacional (Ceji), y el M.Sc. Alexis Sánchez, del Instituto Nacional de Criminología. En esta ocasión el moderador es el M.Sc. José Manuel Arroyo, vicepresidente de la Corte Suprema de Justicia.

Este coloquio es organizado por la Facultad de Derecho, el Instituto Francés para América Central y la Oficina de Asuntos Internacionales y Cooperación Externa de la Universidad de Costa Rica.

[Elizabeth Rojas Arias](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

elizabeth.rojas@ucr.ac.cr

Etiquetas: [facultad de derecho](#), [carceles](#), [justicia](#), [privados de libertad](#).